

Villa en alquiler Marbella

España, Marbella, Elviria

Villa - REF: TGS-A3776



Nº dormitorios: 7
Piscina privada
Lavadora

Nº de baños: 5
Chimenea

Nº de personas: 12
Jacuzzi

Aparcamiento
Jardín privado

M² vivienda: 404 m²
Aire acondicionado

M² parcela: 1115 m²
BBQ

M² terraza: 200 m²
Lavavajillas

Wifi
Televisión

Una maravillosa villa de estilo andaluz, con capacidad para 12 personas, con fantásticas instalaciones al aire libre que incluyen una piscina privada climatizada* y jacuzzi, a poca distancia de las mejores playas de Marbella.

Esta villa es única; Diseño típico andaluz pero con toques decorativos únicos como la entrada decorada con guijarros pavimentados a mano y la terraza exterior.

El impresionante hall de entrada tiene un baño de visitas y conduce al primer piso y a 3 dormitorios. Otros 2 dormitorios se encuentran en la planta baja. Hay dos zonas de estar: un salón más grande con chimenea y acceso a la terraza, y una sala de TV más pequeña.

La cocina fabulosamente espaciosa está muy bien equipada y tiene una mesa de comedor y TV. La isla central ofrece la posibilidad de acompañar al chef mientras prepara la cena.

Desde la cocina se accede directamente tanto al patio como a la terraza parcialmente cubierta. La terraza está orientada al sur y cuenta con una variedad de muebles de salón y comedor al aire libre para disfrutar de las hermosas vistas del Mediterráneo. Hay una gran barbacoa de gas y varias tumbonas. La villa tiene la opción de calentar la piscina por un cargo extra semanal. Hay un jacuzzi que disfruta de unas vistas vírgenes. El jardín, bien cuidado, está orientado directamente al sur y, por lo tanto, disfruta del sol durante todo el día.

En el primer piso, el alojamiento se divide en una Master Suite familiar para 4 personas y una segunda habitación doble para 4 personas. La Master Suite tiene una cama doble y baño privado con 2 lavabos independientes, bañera, ducha y WC. Hay un segundo dormitorio que comparte el baño en suite del dormitorio principal.

El segundo dormitorio se divide en 2 habitaciones, ambas con camas de matrimonio y perfectas para 2 adultos y 2 niños. Esta habitación tiene baño privado con ducha a ras de suelo, lavabo, inodoro y bidé.

La planta baja tiene 2 dormitorios, ambos con camas dobles y baños en suite con ducha, inodoro y lavabo.

Para las vacaciones de invierno, la propiedad dispone de calefacción por suelo radiante, una característica muy deseada ya que las noches de invierno pueden ser frías. Para los meses más cálidos hay aire acondicionado en todos los dormitorios y en la cocina. Hay una mesa de ping-pong disponible y, por supuesto, hay WIFI disponible y gratuito. Hay cuatro televisores en total, todos con acceso a canales internacionales. La propiedad está asegurada con alarma interior y exterior y dispone de aparcamiento privado para hasta 4 coches.

Villa está situada a 250 metros del club de golf Santa María y a menos de 2 km (20 minutos a pie) de la playa. Puedes dar un paseo por la playa hacia el oeste y encontrarás todo tipo de restaurantes, bares, beach clubs y los típicos chiringuitos españoles (restaurantes de playa). Elviria es conocida por su encantador centro, así como por su amplia selección de restaurantes y bares. Con una selección de más de 50 restaurantes diferentes, varios supermercados y muchos bares en la zona, es una de las zonas más populares de Marbella.

Marbella y el casco histórico están a 11 km y el famoso puerto de Puerto Banús está a 15 minutos en coche. Allí encontrará tiendas de diseñadores de alta gama, yates exclusivos, coches rápidos, discotecas y bares, y una gran variedad de restaurantes.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no pertenece a esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.



















